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Ata de número um (01º) de 2023, Reunião Extraordinária do Conselho Municipal de Saúde. Aos 

quinze dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e três, às dezessete horas no Auditório da Secretaria 

Municipal de Saúde, situada à Rua Nereu Ramos, Centro – Nova Trento/SC deu-se início esta 

reunião. PAUTA DESTA REUNIÃO:  item 1. Das deliberações: 1.1.  Apresentação do Plano de 

Trabalho da Politica Hospitalar Catarinense:  2. Outros assuntos. Dando abertura a esta reunião, 

o presidente do Conselho de Saúde, Sr. Luciano Ferreira Rocha, iniciou dando as boas-vindas a todos 

os presentes e informando que será elaborado o cronograma para as Reuniões Ordinárias do Conselho 

Municipal de Saúde do ano de 2023.  Dando seguimento, a Secretária Municipal de Saúde, Sra. Maria 

Cristina Adami apresenta aos conselheiros presentes, o Plano de Trabalho para recebimento de 

recurso de incentivo financeiro para implantação da Politica Hospitalar Catarinense, que tem como 

finalidade auxiliar a Instituição Hospitalar na ampliação do acesso e a qualidade dos serviços 

ofertados da Politica Hospitalar Catarinense aprovada pela Deliberação da CIB 181/CIB/2019 de 22 

de agosto de 2019. Sendo no valor total de R$ 456.000,00, sendo pagos em 11 parcelas de R$ 

41.454,54 e será usado nas despesas de custeio de mão de obra de enfermeiros e técnicos de 

enfermagem do Hospital Nossa Senhora Imaculada Conceição de Nova Trento, tendo como 

obrigatoriedade a realização de quarenta cirurgias mensais na instituição. A Sra. Cristina comunica 

também que as salas de cirurgias passaram por reforma recente, conforme exigência da Vigilância 

Sanitária, e que algumas adequações estão sendo executadas pela administração hospitalar em 

conjunto com a Secretaria de Saúde. Após análise e discussão dos conselheiros foi aprovado por 

unanimidade o Plano de Trabalho da Politica Hospitalar Catarinense. Dando continuidade, a Sra. 

Maria Cristina comunica sobre a demanda da procura de pacientes solicitando fornecimento de 

medicações e insumos que não são disponibilizados pelo SUS, informa o fluxo para esses 

atendimentos atualmente,   os pacientes são encaminhados para atendimento do Serviço Social da 

Secretaria de Saude, onde são orientados sobre as formas de acesso, através de processo DIAF e 

judicial  e acesso a Assistência Judiciaria Gratuita, assim como a família   passa por avaliação do 

serviço social, que em caso de vulnerabilidade social familiar,  elabora Estudo Social para 

disponibilização  da medicação por um período, para que assim a família se organize para dar 

continuidade no tratamento. Em discussão os conselheiros avaliam como positivo   a forma que a 

Secretaria de Saúde vem tratando as demandas, orientando sobre as formas de acesso de forma 

igualitária, cabendo ao paciente procurar acessar o seu direito.   Em seguida, o Sr. Luciano informa 

sobre a necessidade de atualização da Lei do Conselho Municipal de Saúde, que teve a sua última 

atualização no ano de 2005, assim como atualização do Regimento Interno do Conselho de Saúde. A 

Sra. Cristina sugere a realização de um Fórum com todas as entidades do município com objetivo de 

discutir, sensibilizar e fortalecer a participação dos usuários no Conselho Municipal de Saúde. A Sra. 

Cristina comunica também sobre a Conferencia Municipal de Saúde que tem que ser realizada no ano 

de 2023 com prazo para execução. Nada mais a ser tratado, o Sr. Luciano Ferreira Rocha, Presidente 

do Conselho Municipal de Saúde encerra a reunião. Sendo eu, Ana Lucia Francisco, secretária, lavrei 

e digitei a presente ata, assinada pelo presidente e pelos demais presentes conforme lista de presença 

em anexo.      
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